



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Anggota Polsek Bojonggenteng Polres Sukabumi Sambangi Mesjid Al Hidayah dalam Safari Subuh

Sukabumi - [SUKABUMI.FRN.CO.ID](http://SUKABUMI.FRN.CO.ID)

Mar 26, 2024 - 08:54



*Anggota Polsek Bojonggenteng Polres Sukabumi Sambangi Mesjid Al Hidayah dalam Safari Subuh*

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR\_Polsek Bojonggenteng, Sukabumi - Pagi ini, Selasa, 26 Maret 2024, sejak pukul 04.50 WIB, anggota Polsek Bojonggenteng melaksanakan kegiatan rutin yang tak hanya mempererat ikatan

dengan masyarakat, namun juga meneguhkan komitmen Polri dalam menjaga ketenteraman dan ketertiban di wilayah hukumnya.

Dalam kesempatan Safari Subuh kali ini, rombongan Polsek Bojonggenteng menyambangi Mesjid Al Hidayah di Desa Berekah, Kecamatan Bojonggenteng, Kabupaten Sukabumi. Kehadiran mereka bukan sekadar formalitas, melainkan sebagai wujud nyata dari semangat Polri untuk terlibat aktif dalam kehidupan masyarakat.

IPTU Sopian, S.Ag, Kapolsek Bojonggenteng, menjelaskan bahwa kegiatan Safari Subuh ini menjadi salah satu cara Polsek untuk menjalin silaturahmi yang erat dengan masyarakat. "Kami berada di sini untuk mendengarkan langsung keluhan dan harapan dari masyarakat. Ini adalah wujud dari komitmen kami untuk menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif," ujarnya.

Dalam suasana yang penuh keakraban, anggota Polsek Bojonggenteng turut berbaur dengan jemaah yang hadir, menyimak ceramah subuh, serta menampung berbagai aspirasi dari masyarakat sekitar. Langkah ini tak hanya membangun kepercayaan, tetapi juga menjadi salah satu cara efektif Polsek untuk mendapatkan informasi yang relevan terkait situasi keamanan di lapangan.

Safari Subuh di Mesjid Al Hidayah ini menjadi momentum yang berarti bagi Polsek Bojonggenteng dalam menjaga hubungan yang harmonis dengan masyarakat. Dengan kesungguhan dan semangat pelayanan, Polsek Bojonggenteng terus memastikan bahwa keberadaannya bukan hanya sebagai penegak hukum, tetapi juga sebagai mitra dalam membangun keamanan dan ketertiban bersama-sama dengan masyarakat.